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Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado – Morena) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Desde hace muchos años las 
policías municipales y estatales están mostrando una enorme fragilidad y 
colusión con la delincuencia, con una enorme deficiencia en su operación. 
Salvo la Ciudad de México, que cuenta desde hace mucho tiempo con una 
policía con mando único, un nivel de profesionalización muy alto y facultades 
de investigación, tenemos al resto de las entidades federativas en una 
situación de indefensión frente a los grupos que agreden a la población. Por 
eso se tomó la determinación de constituir esta policía”. 
 
“Lo primero que hay que destacar es que es una Guardia Nacional, no es el 
Ejército, es distinto totalmente. Tiene sus propias características, su mando, 
está integrado por militares, adscrito a la Sedena, pero se va a regir por un 
código policíaco que va a diferir de todo el código militar. En el Artículo 129 
queda claro que el ejército podrá coadyuvar en labores de seguridad pública, 
pero con un protocolo y principios de excepcionalidad muy bien justificados y 
a solicitud de ‘parte’, lo que lo hace diferente a lo que es la Guardia Nacional”. 
 

https://drive.google.com/file/d/1L-
3pCgImlRugVrRLeKoUWv98ySNKqOHY/view?usp=sharing 
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